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意　見　の　概　要
・たいへん肯定的な意見が多い。
・特に学習環境について高い評価をいただい
ている。
・保護者からの意見のあった、夏の暑さ対策
はどのようなことをしているのか。
→日傘やネッククーラーの使用等を行ってい
る。

・CBT化の影響について、具体的な児童の様
子はどうだったか。
・学習の際のタブレットの使用について、いい
面と難しい面がある。

・地域の方々のふれあいの場として学校が活
用できると素晴らしい。
・防犯面を第一に考えて行わなければならな
い。まずは、見守り隊の待機場所として図書室
が使えるなどから、児童との交流が進んでいく
とよい。

・校内音楽会が素晴らしかった。低学年・高学
年なりの味わいがあり、元気で声が良く出てい
た。一つのことに向かい成し遂げることで成果
が表れることがわかる。それが感動を生む。
・給食の試食を行い、素晴らしさが良く分かっ
た。調理員さんたちの努力もうかがえる。
・今後、地域がどのようにかかわっていくか考
えていきたい。
・PTAとしては、会長をやると今日のように素
晴らしい経験ができる。また、地域の方々がこ
んなにも学校の子供たちのことを考えてくれて
いることがわかる。それを会長から保護者に
伝えていきたい。PTAとして、見守り隊に空調
ベストを用意するなど検討していきたい。
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協　議　結　果

（２）全国学力学習状況調査・埼玉県学力
学習状況調査結果について
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久保田美穂 委員、本橋一夫 委員

（１）１学期実施児童・保護者アンケートの結果について
（２）全国学力学習状況調査・埼玉県学力学習状況調査結果について
（３）ふれあいサロン（仮称）について
（４）情報交換

（３）ふれあいサロン（仮称）について

（４）情報交換

（１）１学期実施児童・保護者アンケートの
結果について

会　　議　　録
坂戸市立南小学校　第３回学校運営協議会

令和５年１０月２７日（金）
（開会）　１３：００　　　　　　　　　（閉会）　　１４：００

坂戸市立南小学校　体育館・視聴覚室

山口光章 委員、岡田百合子 委員、若宮俊一郎 会長
白田涼一 副会長、水野和枝 委員、田中孝次　委員、
鈴木博貴 委員、金子睦 委員



（１）校内音楽会プログラム
（２）保護者アンケート集計結果・児童アンケート集計結果・アンケート報
告
（３）全国学力学習状況調査・埼玉県学力学習状況調査結果資料
（４）漢検資料

配　布　資　料


